



> SALAMANCA

## La USAL estudia terapia individualizada para enfermos de alzheimer

### Salamanca

La Fundación General de la Universidad de Salamanca lidera una investigación pionera para analizar las ventajas de la implantación de una Unidad de Calidad de Vida para enfermos de alzheimer, en la que se aplican terapias de atención personalizadas, específicas a cada usuario y alternativas a las clásicas.

Según explicó la directora del proyecto, Lourdes Bermejo, a través de esta iniciativa se pretende ahondar en los beneficios que reporta para los pacientes actividades que sean «valiosas» por su significado subjetivo para cada uno de los afectados por esta enfermedad, informa Ical.

Bermejo destacó que se trata de aplicar un modelo que se basa en mejorar no solo las capacidades cognitivas, sino también aquellas que tienen que ver con las relaciones sociales, su desarrollo personal, la autodeterminación, su autonomía moral y sus derechos.